Konsequenzen aus den Ergebnissen der Zukunftswerkstatt am 21.11.2014

zusammengestellt vom Dekanatsteam (Simone Leiber, Thomas Molck, Elke Kruse) am 08.01.2015

Maßnahmen in Bezug auf die Homepage:

- Infos zur Seminaranmeldung werden ab dem Verfahren zum SS 2015 veröffentlicht
- Neustrukturierung der Seminareinträge im Komvor sollte im LUST mit Einladung an FuT Ausschuss besprochen werden
- Infos zum Profil des Fachbereichs sollten in die neue Webseite einbezogen werden (Hochschuldidaktischer AK, Vernetzung des FB, etc.), wird erneut im Dekanat im Zuge des Webrelaunchs besprochen
- Moodleschulungen finden bei Bedarf regelmäßig statt

Maßnahmen in Bezug auf die Studienorganisation und -struktur:

- Streckung des Anerkennungspraktikums wird im LUST diskutiert
- Möglichkeiten für stärkeren Praxisbezug in der Lehre gibt es im Rahmen von QVM
- Aufbau eines Peer-Netzwerkes mit Studierenden wird im Projekt Studienpioniere verfolgt
- Zu einer Lernwerkstatt im Neubau überlegt das Dekanat, wie mit den bestehenden studentischen Arbeitsräumen sinnvoll verfahren werden kann
- Im Bezug auf das Mentoring arbeiten die Modulbeauftragten aktuell an der Neuorientierung

<u>Maßnahmen in Bezug auf Dienstbesprechungen, Veranstaltungen mit allen Statusgruppen und Weiterbildung:</u>

- Bei weiteren Dienstbesprechungen sollte überlegt werden, ob es sinnvoll wäre diese in Form einer Klausurtagung ausser Haus stattfinden zu lassen (evtl. z.B. zu Forschung, Theorie & Praxisorientierung, evtl. im WS 15/16)
- Weiterbildung wird grundsätzlich angeboten, aber wenig nachgefragt
- Bei Bedarf können Veranstaltungen mit allen Statusgruppen stattfinden (denkbar z.B. im Neubau zur Frage der Gestaltung)
- Gemeinsame Gespräche von haupt- und nebenamtlich Lehrenden finden in einzelnen Modulen bereits statt, das allgemeine Treffen mit den Lehrbeauftragen soll im Sommersemester vom Dekanat mit Beteiligung hauptamtlich Lehrender (z.B. Modulverantwortlicher) etwas ausgeweitet werden
- Einen Reader zu aktivierenden Lehrmethoden gibt es schon aus der entsprechenden Fortbildung

Zudem plant das Dekanat einen gemeinsamen Termin mit dem Fachschaftsrat zu Beginn des Sommersemesters, um über die aktuellen Entwicklungen in Bezug auf Lehre, Neubau etc. zu informieren und weitere Fragen die uns oder ihnen wichtig sind zu diskutieren.